

いこいの広場



令和3年9月1日号

No.459

編集・発行

一関市中里市民センター

さとっこホール

TEL 21-2152

E-mail nakacen@ichn-net.ne.jp

中里地区防犯交通安全協会 東北管区警察局長 表彰

中里地区防犯交通安全協会は、7月7日に東北管区警察局長より、多年にわたり地域住民と一緒に地域安全活動に尽力し、安全で安心なまちづくりに貢献していることを認められたことを受け、8月6日、一関警察署にて辻山会長が代表して表彰を受けました。

これからも地域のみなさんと共に安全で安心して暮らせる中里地域にしていきましょう。



一関張講座 実施します

中里センターでは成人教育事業として一関張講座を下記のとおり実施します。

《日 時》10月1日、8日、15日、22日、29日
毎週金曜日午後6時～8時(全5回)

《会 場》中里市民センター

《対 象》中里地区在住・在勤成人者

《定 員》20名

《費 用》無料

※材料費別途徴収(3千円)

《持参品》・蓋付瓶(2個)・小筆
・ビニール風呂敷・手拭きタオル

《講師》いちご舎 小岩氏・齋藤氏

今年度は夜間のみの開催になります。

人気の講座です。お早めにお申し込みください。



感染症予防対策に ご協力ください

新型コロナウィルス感染症の感染拡大が収まりません。ウィルスが変異し、感染しやすくなっているため、連日、県内及び市内においても感染の報告があるところです。私たちが安全に安心して日常生活を送れるように、今一度「感染対策」を見直し、感染予防に取組みましょう。

中里市民センターでの活動時には

- ・マスクの着用・検温・密の回避
- ・手指消毒(石鹼&流水の手洗い)
- ・使用後の施設消毒をお願いします。
- 体調の悪い方の来所はお控えいただきますようお願いいたします。



ナンコムメーション 9月 INFORMATION

9/ 1	・中里大学(芸能)10時～
9/ 6	・中里大学(陶芸)10時～
9/ 7	・中里大学(健康)10時～
9/ 8	・100歳体操10時～ ・中里大学(歴史)13時30分～
9/ 9	・中里放課後子ども教室15時～
9/14	・中里大学(運動)10時～
9/15	・100歳体操10時～
9/16	・中里放課後子ども教室15時～
9/18	・生け花講座14時～
9/21	・中里大学(筆ペン)10時～
9/22	・100歳体操10時～
9/27	・中里大学(音楽)10時～
9/29	・100歳体操10時～
9/30	・中里放課後子ども教室15時～

《9月の中里大学 一般教養講座》
9月16日に修学旅行を予定していましたが、新型コロナウィルス感染症拡大状況を踏まえ、実施を「中止」することと致しました。

《10月の中里大学 一般教養講座》
市内大東町在住の京佛師 石川昇明氏をお迎えして「佛師として伝えること」の講話をいただく予定です。

※中里大学では、随時受講生を募集しております。

《中里放課後子ども教室》

今月の実施は9日、16日、30日の3回です。自由遊びの他に、希望者を募り今月からうさぎ探検マップ(テーマ:交通安全)に取り組む予定です。

《9月予定の講座実施変更について》

新型コロナ感染症拡大状況を踏まえ、感染症予防対策として以下の講座を中止といたします。

【中止】少年少女教育事業 治水見学

【中止】成年事業 中里大学修学旅行

【中止】家庭教育事業

なかさとぴよぴよクラブ

問合せ 中里市民センター
電話 21-2152

中里夏祭り「アマビ工祭り」実施しました

8月7日(土)に中里夏祭り「アマビ工祭り」を開催しました。

感染症予防対策として、受付では名簿の記入・検温・手指消毒を実施し、受付修了証としてブレスレットを配付しました。会場内での密の回避など、予防対策の協力を呼びかけ実施しました。

子どもの手を引いて訪れる家族は元より、小学生だけでなく、中高生も友達を誘って喜んで来場しており、中里夏祭りはしっかりと地域に根付いた事業になりました。

玉こん・千本引き・水ヨーヨーなどの出店は、開店と同時に賑わい、あっという間に完売する程でした。

開会式後は鶴舞の演舞の他、今年もアマビ工様によるコロナ感染症収束を祈願した舞がありました。

イベントとしては、来場者が感染症の早期退散を願い、コロナに見立てた紙袋を新聞紙で丸めた棒でたき落とす「コロナ叩き」を行なうなど楽しい夏祭りを過ごしました。

中里まちづくり協議会第1プロジェクト事業



親子で水ヨーヨー釣りを楽しみました



中学生による出店(コーヒー・ジュース)



「コロナ叩き」大人も子どももコロナをやっつけろ！

旧中里中学校 早朝草刈り実施しました

8月1日(土)午前6時から市教育委員会と協働で、50名の方々の参加をいただき、旧中里中学校環境整備を行いました。

昨年12月の大雪により校舎周辺の松やツツジの枝や幹が折れたり、校庭の至る所には猪による穴が目立つなど例年に比べて荒れ具合が大きいように見えましたが、声をかけ、力を合せて作業を行なったところ1時間の作業でしたが見違えるほどスッキリしました。ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。

中里まちづくり協議会第3プロジェクト事業



大雪で折れた大木を運びました

ごみの分別について(紹介)

中里大学一般教養講座(7月)では、「生活環境を考える」をテーマとし、一関市生活環境課の廃棄物減量化推進員の大畠裕司氏を迎えて「ごみの分別とリサイクル」について学びました。講座における受講生からの質問と回答について紹介しますので参考にしてください。



問1: 錫びた缶の出し方について

答1: 燃やせないゴミとして出してください

問2: 柄の折れた雪かきの出し方について

答2: 一関市指定ゴミ袋に入れば燃やせないゴミへ袋に入らない場合は粗大ごみとして清掃センターへ

問3: ゴミステーションから缶を持ち去る方の対応

答3: ゴミを持ち出すことは好ましくありません

必要に応じて行政区内で注意喚起、監視を検討してください 悪質な場合は警察にご相談ください

問4: 家電回収及び古着回収の期日について

答4: 実施を予定しています(期日未定)

実施日は、広報いちのせきなどでお知らせします

中里市民センターホームページ

中里まちづくり協議会・中里市民センターの事業について、広報「いこいの広場」の他に、スマートホン・パソコン等でも情報を取得できる中里市民センター公式ホームページを開設しました。施設予約状況、事業予定の他、事業の様子がわかる写真や動画も掲載しています。検索は、一関市中里市民センター公式ホームページまたは、右記QRコードから検索してください。



新職員 着任の挨拶

令和3年8月1日から中里市民センター事務局員として着任いたしました菅原美羽です。

8月7日に行なわれた「アマビ工祭り」に参加し、中里の皆様のパワーに圧倒されました。中里地域のことを学び、地域の活性化に少しでも貢献できるよう皆様からのご指導をいただきながら頑張ります。

よろしくお願いします。

菅原美羽(みう)

